

PRESSEMITTEILUNG

Presseinformation erstellt von:



Rottenburg
Stadt am Neckar

Amt für Öffentlichkeitsarbeit
& Bürgerengagement

Birgit Reinke

Tel. 07472 / 165-419

birgit.reinke@rottenburg.de

ÖPNV – GEÄNDERTE FAHRPLÄNE DURCH UMBAU BAHNÜBERGANG

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie bitten, mit beiliegender Pressemitteilung Ihre Leser*innen und Hörer*innen über die Fahrplanänderungen im Zusammenhang mit den Bauarbeiten am Rottenburger Bahnübergang zu informieren. Für weitere Informationen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Birgit Reinke

PRESSEMITTEILUNG

ÖPNV - Geänderte Fahrpläne durch Umbau Bahnübergang

Seit März wird der Bahnübergang beim Rottenburger Bahnhof umgebaut und neu gestaltet. Dies führt technisch bedingt auch zu Änderungen bei den Linien des robuses im Stadtverkehr und bei den Kreislinien. Die geänderten Fahrpläne hängen bereits aus und sind auch bei Naldo auf der Homepage abrufbar.

Da nun ab Montag, 4. Mai 2020 die Schulen wieder mit dem Unterricht beginnen, werden insbesondere die Schüler*innen und deren Eltern auf die Änderungen hingewiesen. Denn betroffen von den Änderungen ist vor allem auch der Busverkehr zur Kreuzerfeldschule; es gibt aber auch Auswirkungen auf den Busverkehr bei anderen Schulen.

Die Änderungen im Einzelnen:

Linie 18 (Tübingen – Wurmlingen – Rottenburg)

Die Linie 18 fährt unverändert.

Linie 19 (Tübingen – Kiebingen – Rottenburg)

Bei den morgendlichen Hinfahrten zur Kreuzerfeldschule ändert sich nichts. Die Rückfahrten von der Kreuzerfeldschule (Abfahrten bisher 12:25, 13:09 und 16:05 Uhr) können die Kreuzerfeldschule aus Zeitgründen nicht bedienen, sondern fahren lediglich am Rottenburger Bahnhof ab (Abfahrten neu um 12:24, 13:09 und 16:14 Uhr). Die betroffenen Schüler können entweder zum Bahnhof laufen oder Busse anderer Linien zum Bahnhof nutzen und dort umsteigen.

Linie 115 (Mössingen – Rottenburg)

Die Busse ab Mössingen nach Rottenburg fahren an Schultagen unverändert über die Kreuzerfeldschule zum Rottenburger Bahnhof bzw. zum Eugen-Bolz-Platz. Von den Bussen ab Rottenburg in Richtung Mössingen bindet nur noch Fahrt 10 die Kreuzerfeldschule an (Abfahrt dort um 13:15 Uhr). Bei allen anderen Fahrten entfallen die Haltestellen Klausenfriedhof, Schadenweilerstraße, Kreuzerfeldschule und Gebhard-Müller-Straße ersatzlos! Die morgendliche Busanbindung vom Rottenburger Bahnhof an die Hochschule Rottenburg (Schadenweilertalhof) bleibt bestehen.

Linie 7623 (Hirrlingen – Rottenburg)

Die Linie 7623 fährt an Schultagen in Richtung Rottenburg unverändert über die Kreuzerfeldschule zum Rottenburger Bahnhof bzw. weiter in die Stadt. Die Fahrten ab Rottenburg in Richtung Hirrlingen fahren zum großen Teil nicht über die Kreuzerfeldschule, sondern fahren vom Rottenburger Bahnhof direkt nach Weiler. Einige schulnotwendige Fahrten binden weiterhin die Kreuzerfeldschule an, zudem hält Fahrt Nr. 30 neu dort. Damit haben die Orte Weiler, Dettingen und Hemmendorf weiterhin Direktverbindungen nach der 5. und 6. Schulstunde sowie nach dem Nachmittagsunterricht. Bitte beachten: Mehrere Fahrten, die an der Hohenbergschule oder dem Eugen-Bolz-Platz in Rottenburg starten, können aus zeitlichen Gründen den Rottenburger Bahnhof nicht anfahren. Fahrgäste mit Ziel Bahnhof weichen bitte auf andere Buslinien aus. Nutzer*innen der Linie 7623 werden gebeten, sich vor Fahrtantritt über die Änderungen im Baustellenfahrplan genau zu informieren.

Linie 7626 (Eyach – Bierlingen – Schwalldorf – Rottenburg)

Der Fahrplan in Richtung Rottenburg weist nur eine Änderung auf: Die morgendliche Hinfahrt (Fahrt 21, Eyach Bahnhof ab 7:00 Uhr) fährt weiterhin zur Kreuzerfeldschule, bedient jedoch

PRESSEMITTEILUNG

zuerst den Rottenburger Bahnhof (an dort um 7:34 Uhr). Aufgrund der Umleitung erreicht der Bus die Kreuzerfeldschule 6 Minuten später als bisher.

Für die Gegenrichtung gibt es ebenfalls nur eine kleine Änderung: Fahrt 48 (bisher Rottenburg Bahnhof ab 12:52 Uhr) fährt dort erst um 13:02 Uhr ab, verkehrt von dort aus aber ohne Stichfahrt Kreuzerfeldschule (deren Anbindung bereits vorher erfolgt) in Richtung Schwalldorf / Eyach und fährt somit bereits ab dem Rottenburger Freibad wieder planmäßig.

Linie 7627 (Bondorf – Seebronn – Rottenburg)

Die beiden morgendlichen Fahrten sowie der Bus zum Nachmittagsunterricht zur Kreuzerfeldschule fahren nach wie vor, kommen dort jedoch umleitungsbedingt ca. 6 Minuten später als bisher dort an.

Der bisher um 14:00 Uhr an der Kreuzerfeldschule abfahrende Bus (Fahrt Nr. 51) fährt künftig 5 Minuten später ab und bedient nicht den Theoderich und die Ortschaft Hailfingen. Fahrgäste nach Hailfingen nutzen bitte die 10 Minuten später ab Rottenburg Bahnhof verkehrende Fahrt Nr. 53 der Linie 7627.

Der bislang in Bondorf Bahnhof um 14:40 Uhr abfahrende Bus nach Rottenburg (Fahrt Nr. 56) wird um 6 Minuten vorverlegt und erhält am Rottenburger Bahnhof neu einen zeitnahen Anschluss an den Zug um 15:13 Uhr nach Tübingen.

Linie 7628 (Vollmaringen – Eutingen – Ergenzingen – Rottenburg)

Die morgens und mittags verkehrenden Hinfahrten zur Kreuzerfeldschule fahren weiterhin dorthin, kommen aber aufgrund der Umleitungsstrecke 3-6 Minuten später dort an. Die Fahrt Nr. 24 (7:45 Uhr ab Eutingen) kann aus Zeitgründen den Rottenburger Bahnhof nicht bedienen.

Die Fahrten dieser Linie ab Rottenburg bleiben allesamt unverändert.

Linie 7629 (Eyach – Börstingen – Biringen – Rottenburg)

Die Fahrt zur 1. Schulstunde in Rottenburg (6:57 Uhr ab Börstingen) kann aufgrund der Vollsperrung des Bahnübergangs nicht zur Kreuzerfeldschule fahren, sondern fährt direkt zum Bahnhof und von dort weiter bis zum Theoderich. Betroffene SchülerInnen können am Rottenburger Bahnhof in andere Busse (z.B. 7627, 7628 oder 7633) umsteigen oder direkt zur Kreuzerfeldschule laufen.

Der Fahrplan der Linie 7629 von Rottenburg in Richtung Eyach bleibt unverändert.

Linie 7633 (Baisingen/Eckenweiler – Ergenzingen – Neustetten – Rottenburg)

Der bisher um 7:10 Uhr ab Remmingsheim fahrende Bus nach Rottenburg (Fahrt Nr. 14) fährt ohne Anbindung des Bahnhofs direkt vom Finanzamt zur Kreuzerfeldschule. Dieser Bus fährt im Anschluss eine neu eingerichtete Verstärkerfahrt vom Rottenburger Bahnhof (dort ab um 7:30 Uhr) an die Kreuzerfeldschule. Der in Ergenzingen Grundschule um 6:55 Uhr startende Bus (Fahrt Nr. 16) fährt weiterhin an die Kreuzerfeldschule, kommt dort aber umleitungsbedingt 5 Minuten später dort an.

Der Fahrplan der Linie 7633 von Rottenburg in Richtung Ergenzingen bleibt unverändert